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于谦随行四人被指殴打粉丝
“和于谦合影之后，想再聊几句，没说几

句呢就被打了。”5月31日晚11点左右，一位

张先生在北京国瑞城前青岛啤酒大排档吃饭

时遇到偶像相声演员于谦，合影后与于谦同

行人员发生口角被打，身上多处淤青和擦伤。

随后联系了德云社的经纪人王海，对方

短信回复称不在北京不了解此事，如果有就

让公安部门处理好了。

据《北京青年报》

于明加：生活中其实是个小女人
星报讯（记者 吴笑文） 从《金婚》里的

佟多多，到《手机》里的伍月，再到《楚汉传

奇》里的曹氏……在荧屏上，于明加就像一朵

安静绽放的百合，低调散发着自己的魅力。

据记者了解，于明加之所以此番接演正在安

徽卫视热播的《门第》，除了对其演技的认可

之外，另一个原因就是：她跟罗小贝实在是太

像了！

“我的性格，也比较独立，有点自我，不爱

生气也不钻牛角尖”，被圈内人称为“工作狂”

的于明加说：“我在家其实一点不强势，只是在

工作上会比较强势，因为演戏是我的专业

嘛！”那么，于明加本人是如何看待“门第”观

点的呢？“所谓的门当户对，往往指的是在一

条起跑线上，有同样的经济条件，同样的价值

观，同样的环境，但是事实上，在寻找人生的

另一半的时候，这些都不是最重要的，重要的

是你们能够沟通，达到心灵上的契合。”

已经迈入婚姻的于明加透露，生活中自

己其实是个小女人，“我不是一个特别勤奋的

人，接戏基本也是一年拍一部，因为有家嘛，婚

姻就应该是放在第一位的，只有当遇到好的角

色才会去接，但真正能打动我的比较少。”

6月1日是昔日香港笑星开心果

肥姐沈殿霞的生忌，《开心果永远欣

想您演唱会》在香港红馆举行，众好

友和她的爱女郑欣宜齐聚红馆纪念

这位一代笑匠，80岁高龄的胡枫和

薛家燕、曾志伟都以肥姐不同的造型

示人，重现当年经典场面。

演唱会上虽然演出歌手还有张

学友、汪明荃、草蜢等，不过欣宜占

了一半的演出时间，变相是群星捧

肥姐宝贝女儿。今年初的颁奖礼

上，暴肥36斤的欣宜公开承诺一定

会瘦回来，但近半年过去，她的体重

依然失控，更升到161斤。

“就算郑秀文、容祖儿开演唱会

前都会积极减肥，这是成功艺人的

斗志，但欣宜表示自己不觉得胖，不

明白为什么要减，表示不觉得瘦是

漂亮。”欣宜身边人说。“她最近整

天对人说，说自己瘦是靠跳舞，不是

靠修身课，虽然大家都觉得她是找

借口，如果跳舞真会瘦，她从小到大

都喜欢跳舞，那以前怎么会胖到

217斤呢？” 星报综合

《步步惊心》结局中，四爷和若曦回到现实，留下了续集的
线索，如今电视剧《步步惊情》热拍，主演吴奇隆、刘诗诗等人
亮相北京举行的片花发布会。但网友发现，片花中刘诗诗竟
将“沮丧”读成了“且丧”，引起风波。事后刘诗诗在微博中表
示是口误，会纠正。

片花发布会现场播放

了一段长达10分钟左右的

片花，女主角若曦回到了

现代，做回了张晓。片花

里，刘诗诗扮演的女主角

出现5分钟后，一句旁白就

让网友“出戏”了，刘诗诗

竟然将“沮丧”读作“且

丧”。这样低级别的错误，

显然让网友找到了槽点。

网友“飞来飞”表示：“真不

敢相信，会读错这么简单

的字，没文化太可怕。”

台词读错了字，刘诗诗

本人也发现了这个问题，

她在微博中表示：“口误，

会纠正。正片不会再犯。”

电视剧还未拍完，网友

怀疑可能是故意录了一版

错误的炒作，“其更新”就

表示：“唐人（刘诗诗所在

公司）居然没有发现这样

的低级错误，后期字幕都

没发现？炒作痕迹不要太

明显。”记者联系到刘诗诗

身边的工作人员，她否认

网友的说法。

网友：没文化太可怕
刘诗诗的“口误”让网友联想

起其他明星的错误语文。像以“文

艺气息”著称的伊能静曾经就将

“羽扇纶巾”的纶（guan)，读成了

（lún）。李小璐将“修葺（qì）”读

成“修（róng)”。胡歌在专辑《忘

记时间》里将“蓦(mò)然回首”读

成“蓦（mù)然回首”。而杨幂也被

网友发现曾经将“脚踝（huaí）”念

成“脚踝（lu)”。

娱乐圈明星一再念

错 字 ，是 真 不 认

字还是炒作？资

深媒体人唐先生

表示：“很多有国

外教育背景的明

星读错还情有可

原，可“沮丧”这

样现实生活中经

常用到的词都会

念 错 ，那 炒 作 的

可 能 性 极 大 ，因

为片花不可能是

正 片 ，播 出 前 会

进行修改。”

据《新文化报》

其他明星也曾“口误”

沈殿霞爱女体重
再飙至161斤
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昨天晚上，

合肥爱尚瑜伽两

周 年 庆 典 旗 袍

party 在爱尚瑜

伽会馆举行。现

场首席教练谭红

和瑜伽爱好者们

一起交流学习瑜

伽的心得。
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